

Webinar Series 3, Rutan Kudus Aktif Ikuti Webinar Nasional Maksimalkan Potensi Asn Di Era Digital

David Fernanda Putra - KUDUS.LAPASNEWS.COM

Sep 15, 2024 - 17:14



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus - Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus (Rutan Kudus) berpartisipasi

aktif dalam Webinar Series 3 bertajuk "Kenali Potensimu dan Maksimalkan Performamu", yang diselenggarakan oleh Badan Pengembangan Sumber Daya Manusia (BPSDM) Hukum dan HAM Kementerian Hukum dan HAM. Kegiatan yang dilaksanakan secara daring melalui platform Zoom ini diikuti oleh berbagai unit pelaksana teknis di seluruh Indonesia.

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 08.00 WIB ini dibuka dengan upacara pembukaan dan laporan dari Kepala Pusat Pengembangan Pelatihan Teknis dan Kepemimpinan. Webinar menghadirkan Haryomo Dwi Putranto, Plt. Kepala Badan Kepegawaian Negara, sebagai narasumber utama, yang membahas bagaimana mengenali potensi diri dan mengoptimalkan kinerja para Aparatur Sipil Negara (ASN) di lingkungan Kementerian Hukum dan HAM.

Rutan Kudus mengikuti jalannya webinar ini melalui Zoom Meeting dengan ID meeting khusus untuk Unit Pelaksana Teknis. Seluruh pegawai yang hadir diwajibkan untuk mengikuti sesi diskusi serta mengisi evaluasi sebagai syarat mendapatkan sertifikat partisipasi.

Kepala Rutan Kudus, Anda Tuning Supiluhu, dalam keterangannya, menyampaikan bahwa kegiatan ini sangat bermanfaat untuk meningkatkan kompetensi pegawai di lingkungan Rutan Kudus, terutama dalam pengembangan profesionalisme ASN.

"Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan performa pegawai kami melalui berbagai kegiatan pengembangan kompetensi seperti ini," jelasnya.

Selain itu, Rutan Kudus juga turut serta dalam kampanye kreatif yang diimbau oleh panitia, dengan membuat video singkat mengenai glorifikasi webinar dan mengunggahnya di media sosial resmi dengan tagar #webinarseries3 serta menyertakan twibbon khusus yang telah disediakan.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif terhadap peningkatan kinerja ASN, khususnya di lingkungan masyarakat, sehingga mampu menjalankan tugas dan tanggung jawabnya dengan lebih baik.